

"Polsek Parungkuda Terus Bangun Sinergitas Melalui Jumat Bersih dan Curhat"

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Dec 22, 2023 - 14:38



"Polsek Parungkuda Terus Bangun Sinergitas Melalui Jumat Bersih dan Curhat"

Parungkuda, 22 Desember 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat, Kapolsek Parungkuda, AKP AAH HERMAWAN, S.E., M.H., bersama personil Polseknya melaksanakan kegiatan rutin Jumat Bersih di Masjid

Besar Kecamatan Daarusholihin, Desa Bojongkokosan. Kegiatan dimulai sekitar pukul 08.30 WIB, dengan tujuan menciptakan lingkungan sekitar masjid yang bersih dan nyaman bagi warga yang akan melaksanakan Sholat Jumat.

Kegiatan Jumat Bersih ini merupakan bagian dari inisiatif Polsek Parungkuda dalam membangun sinergitas dan komunikasi positif dengan masyarakat. Dengan menghadirkan diri secara aktif di tengah-tengah warga, diharapkan tercipta hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat, yang pada akhirnya dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Setelah selesai dengan Jumat Bersih, dilanjutkan dengan kegiatan Jumat Curhat bersama Dewan Kemakmuran Masjid (DKM), tokoh masyarakat, dan warga sekitar. Kapolsek Parungkuda, dalam sambutannya, menyampaikan berbagai hal terkait dengan kamtibmas di wilayah hukumnya. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

Peran Masyarakat dalam Pencegahan Paham Radikal: Kapolsek menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam mencegah penyebaran paham radikal di lingkungan sekitar.

Kewaspadaan Terhadap Tindak Pidana Pencurian dengan Pemberatan (TPPO): Warga diminta untuk lebih waspada terhadap potensi kejahatan, terutama pencurian dengan pemberatan.

Mewaspada Perkelahian Pelajar, Genk Motor, dan Kegiatan Gangguan Kamtibmas Lainnya: Kapolsek mengajak semua pihak untuk bersama-sama mencegah tindakan premanisme, perkelahian pelajar, serta aktivitas genk motor yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Penyampaian Program Kapolres Sukabumi: Kapolsek juga menyampaikan beberapa program dari Kapolres Sukabumi yang diharapkan dapat memberikan manfaat dan kontribusi positif bagi masyarakat.

Kegiatan ini bukan hanya sekadar upaya menjaga keamanan, tetapi juga sebagai wujud kepedulian Polsek Parungkuda terhadap kenyamanan dan keamanan warga. Masyarakat diajak untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga lingkungan dan melibatkan diri dalam berbagai program kepolisian demi menciptakan kehidupan yang lebih aman dan nyaman. Semoga sinergitas antara polisi dan masyarakat terus ditingkatkan untuk mencapai tujuan bersama menciptakan kehidupan yang lebih baik.